



Morena y oposición chocan en San Lázaro por discusión de iniciativa de Guardia Nacional



Con carteles y reclamos, diputados de oposición y Morena se increparon durante la discusión de la iniciativa de Guardia Nacional, que se subió en fast track este viernes.

Los primeros en sacar los carteles fueron los diputados del PAN. Desde tribuna, mostraron capturas de tuits del presidente Andrés Manuel López Obrador y otros funcionarios que, antes de este sexenio, cuestionaban la militarización del país.

“Es perverso que los potentados utilicen al ejército para enfrentar el problema de la inseguridad que ellos crearon por dedicarse a saquear” decía un tuit del titular del Ejecutivo, con fecha del 19 de febrero de 2019.

Y como este, decenas de personajes como Citlalli Hernández, Claudia Sheinbaum, Gerardo Fernández Noroña, Alfonso Durazo, Layda Sansores, entre otros.

Desde su curul, el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy acusó a la bancada del PAN de subir a tribuna “con una sarta de mentiras”. El panista José Elías Liza reviró: “ningún diputado del PAN se subió con otra cosa mas que con dichos del presidente y ellos mismos. Si ellos la califican de mentiras, no somos nosotros los que les decimos mentirosos, es un coordinador de su propio partido”.

Ante la respuesta, Leonel Godoy aclaró que no se refería a los carteles, sino a los dichos de los legisladores de oposición.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

04/09/2022

LEGISLATIVO

Ante el alargamiento de la discusión en lo general, de casi, tres horas, la vicecoordinadora guinda, Aleida Alavez acusó a la oposición de hacer prácticas “retardatarias”.

El pleno comenzó a inconformarse con el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, por otorgar mociones que extendieron la participación del morenista Juan Ramiro Robledo por casi una hora.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-y-oposicion-chocan-en-san-lazaro-por-discusion-de-iniciativa-de-guardia-nacional>